

## Polsek Takokak Laksanakan Patroli Someah Monitoring Pembagian Beras

Cianjur - CIANJUR.PRESS.WEB.ID

Jun 4, 2024 - 11:50



Polres Cianjur Polda jabar - Personel Polsek Takokak melaksanakan kegiatan Patroli Someah dengan monitoring pembagian beras kepada masyarakat pada hari Selasa, 4 Juni 2024. Kegiatan ini dilakukan untuk memastikan proses distribusi bantuan berjalan lancar dan tepat sasaran, serta menjaga situasi tetap aman dan kondusif.

Personel Polsek Takokak berpatroli di sejumlah titik pembagian beras,

berinteraksi dengan petugas distribusi, dan masyarakat penerima bantuan. Mereka memastikan bahwa pembagian beras berlangsung tertib dan sesuai dengan protokol yang telah ditetapkan. Selain itu, personel juga memberikan arahan kepada masyarakat agar tetap menjaga ketertiban selama proses pembagian berlangsung.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menyampaikan apresiasinya terhadap pelaksanaan kegiatan ini. "Kami sangat mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh personel Polsek Takokak dalam memastikan pembagian beras berjalan dengan lancar. Monitoring seperti ini sangat penting untuk memastikan bahwa bantuan sampai kepada yang berhak dan proses distribusinya berjalan dengan aman," ujar AKBP Aszhari Kurniawan.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menambahkan, "Patroli Someah ini adalah salah satu bentuk pelayanan kami kepada masyarakat, khususnya dalam memastikan bahwa bantuan pemerintah dapat diterima dengan baik oleh warga yang membutuhkan. Kami juga mengajak masyarakat untuk selalu bekerjasama dengan pihak kepolisian dalam menjaga ketertiban dan keamanan selama proses distribusi berlangsung."

Dengan adanya Patroli Someah dan monitoring pembagian beras ini, diharapkan bantuan dapat tersalurkan dengan baik kepada warga yang membutuhkan, serta situasi kamtibmas di wilayah Takokak tetap terjaga. Kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat menjadi kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif selama proses pembagian bantuan berlangsung.